



# Duoc UC impacta con valor social desde la educación

La institución posee una trayectoria educativa que va más allá de lo curricular, desafiando a los futuros técnicos y profesionales con proyectos de vinculación que aportan al desarrollo de la región y refuerzan el sentido de comunidad y su bienestar.



ESTUDIANTES DEL LICEO POLITÉCNICO DE CONCÓN EN SU PRIMER TALLER EN LAS COCINAS DE DUOC UC.

“**F**ormar personas para una sociedad

mejor” es el propósito que rige a Duoc UC. En sus 21 sedes y campus, entre éstas las de Valparaíso y Viña del Mar, asume el compromiso de un proyecto educativo que fomenta las habilidades prácticas y las capacidades globales e integrales de los estudiantes, acorde a las necesidades de la industria, dando cumplimiento al Plan de Desarrollo Institucional 2021-2025.

Duoc UC se ha posicionado como un referente en la Educación Técnico Profesio-

nal. Participa de forma activa y permanente con el entorno, siendo la vinculación con el medio un motor clave en su gestión para fortalecer y complementar la formación de los estudiantes, generando un efecto positivo en el desarrollo de su carrera.

Para Duoc UC la colaboración es parte de su identidad, ya que contribuye en la formación integral de sus estudiantes. En la Región de Valparaíso la institución se relaciona de manera efectiva, activa y dinámica.

con entidades educativas, el sector público y privado, la comunidad local y la Iglesia Católica para el desarrollo y el intercambio de conocimientos y recursos en un contexto de integración y reciprocidad.

## SISTEMA DE ALTERNANCIA

Tal es el caso de la integración académica con liceos, iniciativa piloto liderada por la Dirección de Vinculación e Integración Institucional de Duoc UC

y cuyo objetivo es facilitar la transición de los estudiantes de la enseñanza media hacia la educación superior, con la finalidad de robustecer el sistema de aprendizaje, fortaleciendo las capacidades y las competencias para la vida laboral y/o la continuidad de estudios a través de la detección temprana vocacional.

Actualmente, Duoc UC Sede Valparaíso está llevando adelante tres alternancias de 40 horas con colegios, dentro de los que se encuentran el Liceo Politécnico de Concón, el Colegio Andrés Bello de Quilpué y el Liceo Agrícola de Quillota.

En el marco de la alternancia, los estudiantes de cuarto medio de la especialidad de Gastronomía del Liceo Politécnico de Concón realizan talleres de cocina y pastelería en el Restaurante Interactivo del Centro de Extensión Edificio Cousiño. Igualmente, el optativo de Dibujo Técnico del Colegio Andrés Bello de Quilpué participa de las clases de Dibujo Digital de Instalaciones Domiciliarias, que se imparten en la Escuela de Construcción. Asimismo, en los próximos días se firmará un convenio de

educación por alternancia entre el Liceo Agrícola de Quillota y Duoc UC Sede Valparaíso, que permitirá el desarrollo de la asignatura de Operación de Maquinaria Agrícola de la Carrera Técnico Agrícola a nivel medio para los alumnos de último año de este establecimiento, en el Centro Tecnológico Agrícola en Quillota.

## RELACIONAMIENTO

La vinculación con el medio es parte de la identidad de Duoc UC, y permite conectar a su comunidad con los desafíos del entorno social. Esto promueve una inserción laboral oportuna, la formación integral de los estudiantes y ser un actor relevante en el desarrollo sostenible de la sociedad.

Entre los últimos proyectos desarrollados por la Sede de Viña del Mar de Duoc UC destacan dos iniciativas de la Escuela de Diseño: el prototipo de vestuario para los dulceros de La Ligua y el diseño para los espacios comunes del Liceo Juan Rusque Portal, de Nogales, en colaboración con el Programa Estratégico Regional de Corfo “Valparaíso Creativo” y el Modelo Pionero de la Fundación Anglo American, respectivamente.

El prototipo y confección de vestuario para los dulceros de La Ligua consideró un diseño funcional que soluciona los problemas de inseguridad en la carretera, se adecúa a las condiciones climáticas y, además, fortalece su identidad patrimonial. La propuesta de la Carrera de Diseño de Vestuario incluye 14 prendas para el fabricante, el maestro de cocina y los vendedores, beneficiando a cerca de 400 trabajadores.

Por otra parte, la Carrera de Diseño de Ambientes presentó una serie de propuestas para ampliar, mejorar y habilitar algunos espacios sin uso del Liceo Juan Rusque Portal, de Nogales. Los estudiantes visitaron el establecimiento para conocer las inquietudes de la comunidad educativa y presentaron propuestas que incluyen maquetas, 3D y planimetrías de espacios deportivos, casino y patio.

Duoc UC posee 7 años de acreditación institucional y, a través de sus Sedes Valparaíso y Viña del Mar, mediante su quehacer está al servicio de la comunidad de la región con más de 50 carreras y 9 escuelas.



EL PROTOTIPO DE VESTUARIO FUE ENTREGADO EN EL LANZAMIENTO DEL DISTRITO CREATIVO DE LA LIGUA.